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本日の出席率６６.６７％：会員数４１名・出席２１名・欠席１３名・出席規定免除会員（７）５名・ビジター３名

前々回の修正出席率９７.５％：出席３０名・メークアップ３名・出席規定免除会員出席６名

　皆さんこんにちは。 今年も残す

ところ１０日余りとなりました。 年末

でご多忙のことと思います。 気候

変動も激しい季節でありますので、

体調には十分お気を付けくださ

い。

　

本日は、 海上自衛隊佐世保地方

総監部援護業務課長 栗山 俊文様の卓話であります。 自衛隊

における援護業務についてであります。 よろしくお願いします。

　１２月１９日には、 先に行った熊本震災募金を佐世保市を通じ

て被災地に届けるため、 岩政副会長、 岡幹事、 西村委員長、

岡田委員長で朝長市長を表敬訪問し手渡しておりますことを報

告いたします。 お疲れ様でした。 　

　今年度も６月３０日の会長 ・ 副会長 ・ 幹事交代式からスタート

をいたしまして、 折り返し点を迎えております。 この間、 岡幹事

をはじめ、 各役員、 委員長を中心に会員皆様のご協力によりま

して、 活発な委員会活動が展開されてまいりました。 心から感

謝を申し上げます。 地区役員の牛島ガバナー補佐、 米山奨学

委員会委員の田代君、 地区会員増強委員会委員の馬場君に

は、 幅広い視点で示唆を頂いております。

　１１月９日に開催した、 会長、 幹事経験者によります戦略会議

においては、 長期ビョンに基づいた会の運営など、 これからの

佐世保中央ロータリークラブの進むべき方向性が見える形を作

ることができつつあります。 組織は生き物でありますので、 会員

同士、 胸襟を開いてデスカッションを行い、 「和やかな中で、 連

帯感と、 友情を深めて行きたい」 と思っております。

会長挨拶といたします。

１．例会変更 
ありません。

 　

２．来　　信
　・国際ロータリー日本事務局
　　　①新しいオンライン公式名簿のご案内

　　　My ROTARY –　公式名簿

　　　　 https://www.rotary.org/myrotary/ja/secure/13011

　　　　 ※『My ROTARY』→『ラーニング＆参考資料』 または

　　　　　  『会員コーナー』→『公式名簿』 からもご覧頂けます。

②クラブ請求書の受け取り方法について

・ガバナー事務所
①ロータリー財団１００周年広告掲載日のお知らせ

　 朝日新聞　１２月２４日

３．依頼・伝達
　　 ・ 平成２９年１月１１日 （水） ２０１６～２０１７年度２ ７４０地区第

　　　 ５・第６グループ交流会兼第６回市内ロータリークラブ会長・

　　　 幹事会をセントラルホテルで開催いたします。

　　 ・ 平成２９年１月１２日 （木） の例会は新年会となっています。
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福岡城西ロータリークラブ　　 　　　　　　 村上　寅浩 様

佐世保南ロータリークラブ　　　　　　　　　西沢　雅幸 様

　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　 松本　一盛 様

米山記念奨学生　　　　　　　　　　　　　　 金 スルギ さん

佐世保南ロータリークラブ　西沢 雅幸様
年末最後の例会におじゃまします。

宜しくお願いします。

佐世保南ロータリークラブ　松本 一盛様
いつもお世話になっております。

久しぶりのメークアップに参りました。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事
皆様こんにちは！海上自衛隊佐世保地方総監部　援護業務

課長栗山俊文様、 佐世保南ロータリークラブ 西沢会長、 松

本様のご来訪を心より感謝申し上げます。 さて、 本日の例会

は今年最後となりました。 ２０１６～２０１７年度も会員の皆様の
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ＳＡＡ：田代博之君

次回例会／新年例会 １月 1２日１８：３０～

本日の合計　　　　   15,000 円

本年度の累計　　　 518,000 円

ご協力により半分が終わりました。 また、 各委員長のリーダー

シップと素晴らしい委員会運営で、 高い評価を得る 「事業展

開」が出来た事に感謝申し上げます。後半もこれまで以上に、

佐世保中央ロータリークラブの運営がスムーズに出来るよう頑

張って参ります。 本日もどうぞ宜しくお願い致します。

山瀧 正久会長
今日は内孫 「正馬」 の誕生日なのでニコニコします。

橋口 佳周君
今年一年の不義理をお詫び致しますと共に、 先日の家族

忘年会では、 芥川委員長にご迷惑をお掛けしたのではと

思っています。 来るべき平成 29 年が皆様にとりまして、 よ

り良き一年となりますようにご祈念申し上げます

牛島 義亮君
佐世保南ロータリークラブ西沢会長のご来訪ありがとうござ

います。

先週の金曜日、ＪＣの卒業式に参加してきました。 最後の指

山立理事長の挨拶に父親への感謝の言葉が入っていまし

た。 思わずその時、 私の隣にいた指山康二さん、 その目

にキラリと光るものがしっかり、 親バカぶり拝見しました。 自

慢の息子で良かったですね。

八重野 一洋君
本年最後の例会ですね。 ２０日に行われた歴代幹事会に

て本田実さんより風邪を移された様です。 本田さん、 最後

の最後にお歳暮代わりの風邪ありがとうございます。 ニコニ

コします。

岡田 文俊君
　４日のチャリティ餅つきの義援金を月曜日、 岩政副会長 ・

岡幹事・西村委員長・私で朝長市長へ預託して参りました。

ありがとうございました。

野村 和義会計
半期を振り返って会計よりご報告いたします。 残念ながら

新入会員の入会がなく収入面でプラスの部分はありません

でしたが、 ニコニコへのご協力をたくさん頂きました。 後半

は例年で行くと、 いつも前期の半分しか集まりませんので

来年も皆様方のご協力を宜しくお願いします。 どうか皆様

よいお年を。

芥川 圭一郎君
先程、 お店の年賀状を投函しました。 やっと個人分を作成

開始です。 すみません。 到着が遅くなると思います。

海上自衛隊佐世保地方総監部　
援護業務課長 栗山 俊文様
≪自衛隊の援護業務とは≫

　（佐世保でのこれから）

内容　

　 自衛官の位置付け、 定年について

   自衛隊の就職援護制度

　 佐世保市内等への就職状況

　 佐世保地区の就職援護組織

　 今後の取り組み

■ ゲスト卓話 ■
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